
ATA n.08 

((TÍTULO))Reunião Conselho Participativo do Itaim Paulista em 
27/08/2018 auditório da Prefeitura regional do Itaim Paulista.((CL)) 

Aos Vinte e sete dias do mês de agosto de dois mil e dezoito reuniram-se 
no auditório da prefeitura regional do Itaim Paulista sito endereço 
Avenida Marechal Tito, 3012 - Itaim Paulista, São Paulo, que iniciou-se as 
19:36 após 2 chamadas e com coro nesta mesma data compareceu o Sr. 
Robson coordenador, Valdemir  interlocutor, Manuel, Danilo, Luis 
Francisco, Carlos Alberto e eu designado para secretario a Reunião Jean 
Aldefran. 

1 - Nesta reunião será a votação do novo coordenador para os próximos 6 

meses 

2 - Fazer documentos para o FUNDURB e ver as verbas de outra obra e 

colocar exclusiva para o corego do Itaim. 

3 - O Sr. Robson disse  que foi protocolado no MP sobre os serviços do 156 

e a prefeitura do Itaim ser o ultimo colocado no ranque. 

4 - O Sr. Luis Francisco disse para cobra todas as chamadas não realizadas 

e que doa a quem doer para saber tudo o que precisa no Itaim Paulista. 

5 - Robson disse que os políticos precisam de tramites exigido por lei para 

ser designado a verba necessária nas obras exigidas no bairro. 

6 - O Robson teve uma conversa como Vereador Zelão e entende que a 

Prefeitura do Itaim não tira 1 real é uma vergonha em colocar no córrego 

do Itaim. 

7 - O E.E Eng. Pedro Viriato Parigot de Souza a fiação esta toda nos galhos 

das arvores, esta escola é Estadual, a Secretaria de Educação Estadual 

precisa que solicitar ao engenheiro do meio ambiente para avaliar  o que  

precisa  fazer e o que precisa será executado. 

8 - Solicitar todas as ata, e quantas obras estão na regional do Itaim e 

Curuçá independente se for emenda parlamentar e atas. 

9 - O Valdemir (interlocutor) disse que esta muito triste com relação ao 

córrego do Itaim. 



10 - Foi apresentado o Danilo novo membro do conselho. 

11 - Foi colocado a apreciação de todos e por unânime aprovado a 

indicação do coordenador o Sr. Robson Salles da silva e o 1º secretario 

Jean Aldefran Ribeiro da Silva. 

12 - As 19:57 a Sra. Maria Isabel Silva de Almeida chegou à reunião. 

13 - Foi decidido o novo coordenador e secretario para SOS próximos 6 

meses, como segue: coordenador o Sr. Robson Salles da silva e o 1º 

secretario Jean Aldefran Ribeiro da Silva . 

14 - Informes: sobre a escola de Samba Santa Barbara, PM e GCM. 

15 - Manuel pediu para solicita, por que já estava definida desde janeiro e 

porque não foi assinado antes e foi relatado que os moradores não 

quiseram a escola de samba lá, a entidade do lado é sustentada pela 

prefeitura do Itaim Paulista, pois a luz e a água é paga por nos. 

16 - Maria Isabel fala sobre solicitação do farol em frente da UBS do Nelia, 

ela relata que tem um movimento grande de veículos e ônibus que passa 

no local, e neste mesmo local a atropelamento constante. O Sr Robson 

solicitou os BO (Boletim de Ocorrência) sobre os eventos no local para, 

lembram ainda, que  solicitar as devidas providencias, pois os veículos não 

tem o respeito aos pedrestes na entrada da UBS. 

17 - Processo esta desde 08/06/2018 sobre nº2018-0018.528-2 sobre 

córrego Itaim e, mas alguns anteriores que foram negados por faltar 

alguma coisa ou deixou de cumprir alguma exigência legal. 

18 - O Sr. Robson disse sobre o FUNDURB e a preocupação é que os tubos 

que estão a Av. Marechal Tito a mais de 4 anos e o valor é +/ - 75.000,00 e 

a SIURB não tem dinheiro para resolver o problema. Foram enviados 2 

representantes para ser feito pleito na Secretaria de Habitação no bairro 

de Itaquera  e na verdade foi feito votação por sorteio e o Sr. Robson fez 

um oficio de repudio sobre a votação e solicita um novo pleito sobre  

escolha dos representantes e escolha dos 2 para secretaria de habitação 

no bairro de Itaquera. 



19 - Parque Santa Amélia foi reformado no 1 projeto do Doria na Cidade 

Limpa e porque vai refazer a calçada novamente e vai ser feito novo 

aporte para isso por que. 

20 - Sr. Robson disse e levatou durante 6 meses de sua coordenação, ele 

consegue quase tudo e ele não consegue realizar os grupos de trabalho e 

disse que seria feito propostas e enviada para cada secretario, ele quer 

retornar isso o mais rápido possível. 

21 - O Sr. Manuel sugeriu manda para o e-CIC  as informações e também 

manda para PMG . 

22 - UBS Santa Luzia próximo da empresa Coca - Cola estão indicada na 

Rua Vitoria do Espírito Santos e o Manuel disse que toda as áreas da CDHU 

foi passada para prefeitura todas as áreas. 

23 - Manuel relatou que esta tendo duplicidade de ofícios e solicitações as 

solicitações estão vindo de outros lugares a mesma coisa exemplo: 

Parlamentar, conselho Participativos, munícipes e demais órgãos com isso 

duplicidade de solicitação. O Sr Jean disse: Se todos exigem as mesmas 

solicitações é porque o prefeito regional não esta cumprindo o papel que 

ele foi designado e colocado para fazer. E com isso atrapalha a execução 

dos trabalhos a ser executado.  

24 - O córrego Itaim próximo ao Nélia na ponte a Sra. Maria Isabel relata 

que a ponte esta caindo e parece ser área e as obras que não foi realizada 

adequadamente e projeto subfaturados. A parte principal é que a  

canalização do córrego esta caindo tudo. 

E com isso as 21hr o Sr Robson deu por encerrada a reunião e o Sr Jean 

Aldefran responsável de redigir a ata desta reunião. 


